

PAN denuncia ante FGJCDMX a Sheinbaum por choque en Línea 3 del Metro

La dirigencia del PAN en la Ciudad de México, así como **diputados federales**, locales y alcaldes de oposición presentaron una denuncia penal ante la Fiscalía capitalina, contra la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por el choque en la <u>Línea 3 del Metro</u> del 7 de enero y que dejó a una joven muerta y decenas de lesionados.

https://www.milenio.com/politica/pan-denuncia-ante-fgjcdmx-sheinbaum-por-choque-en-linea-3-del-metro